

# Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan PT Len Industri (Persero)

Laporan keuangan tanggal 31 Desember 2021  
dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut  
beserta laporan auditor independen

## **Daftar Isi**

	<b>Halaman</b>
<b>Laporan Auditor Independen</b>	
<b>Laporan Posisi Keuangan</b>	<b>1</b>
<b>Laporan Aktivitas</b>	<b>2</b>
<b>Laporan Aset Bersih</b>	<b>3</b>
<b>Laporan Arus Kas</b>	<b>4</b>
<b>Catatan Atas Laporan Keuangan</b>	<b>5-16</b>

**SURAT PERNYATAAN DIREKSI  
TENTANG TANGGUNG JAWAB ATAS  
LAPORAN POSISI KEUANGAN 31 DESEMBER 2021**

**PROGRAM TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN  
PT LEN INDUSTRI (PERSERO)**

Kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Bobby Rasyidin  
Alamat Kantor : Jl. Soekarno Hatta No. 442 Bandung, Jawa Barat  
Alamat Domisili sesuai KTP : Pulomas Residence Blok G No. 3 Kayu Putih, Pulo Gadung  
Nomor Telepon Kantor : (022) 5202682  
Jabatan : Direktur Utama PT Len Industri (Persero)


Nama : Nauzie Novryadin  
Alamat Kantor : Jl. Soekarno Hatta No. 442 Bandung, Jawa Barat  
Alamat Domisili sesuai KTP : Permata Cimahi R-9 No. 14 Tanimulya, Ngamprah, Cimahi  
Nomor Telepon Kantor : (022) 5202682  
Jabatan : SGM Sekretaris Perusahaan PT Len Industri (Persero)


Menyatakan bahwa:

1. Bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian Laporan Keuangan **PROGRAM TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN PT LEN INDUSTRI (PERSERO)** (Perusahaan);
2. Laporan Keuangan telah disusun dan disajikan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas (SAK ETAP) di Indonesia.
3. a. Semua informasi dalam Laporan Keuangan telah dimuat secara lengkap dan benar;  
b. Laporan Keuangan tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material.
4. Bertanggung jawab atas sistem pengendalian internal Perusahaan.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Bandung, 31 Maret 2022

  
**Bobby Rasyidin**  
Direktur Utama  
PT Len Industri (Persero)

  
**Nauzie Novryadin**  
SGM Sekretaris Perusahaan  
PT Len Industri (Persero)



## Laporan Auditor Independen

No.: 00086/2.1127/AU.2/03/0336-2/III/2022

### **Pemegang Saham, Dewan Komisaris dan Direksi serta Pengelola Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan PT Len Industri (Persero)**

Kami telah mengaudit laporan keuangan Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan PT Len Industri (Persero) terlampir yang terdiri dari laporan posisi keuangan tanggal 31 Desember 2021, serta laporan aktivitas, laporan aset bersih dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

### **Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan**

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar dari laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK-ETAP) di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

### **Tanggung jawab auditor**

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang juga digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami.

**Opini**

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan PT Len Industri (Persero) tanggal 31 Desember 2021, laporan aktivitas dan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik di Indonesia.

HENDRAWINATA HANNY ERWIN &amp; SUMARGO



**HENDRAWINATA HANNY  
ERWIN & SUMARGO**  
Registered Public Accountants



**Iskariman Supardjo, CPA**  
No. Izin AP. 0336

31 Maret 2022

**LAPORAN TJSI (TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN)  
TAHUN 2022 SECARA LENGKAP DAPAT DI PEROLEH DENGAN CARA  
TERLEBIH DAHULU MENGISI FORMULIR PERMOHONAN  
INFORMASI PUBLIK YANG TERSEDIA DI MENU KIP SUB MENU  
[FORMULIR PERMOHONAN INFORMASI PUBLIK](#) ATAU JUGA BISA  
LANGSUNG DOWNLOAD APLIKASI PPID LEN INDUSTRI  
(<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.co.len.ppid>)**